

# *Le directeur de Facebook demande pardon au parlement européen pour les filtrations de données*

---



Strasbourg, 23 mai (RHC)- Le fondateur et directeur de Facebook, Mark Zuckerberg, s'est excusé devant le Parlement Européen pour la filtration des données de 87 millions d'utilisateurs dont plus de 2 millions habitent dans des pays de l'Union Européenne.

Au cours d'une audience devant le leader du Parlement Européen, Antonio Tajani et des dirigeants de groupes parlementaires, le programmeur et chef d'entreprise nord-américain a pris l'engagement de corriger les erreurs moyennant l'application des mesures nécessaires et la réalisation d'importants investissements.

Il a cependant précisé que résoudre le problème et garantir la sécurité des citoyens sur ce réseau social peut prendre un certain temps.

À ce propos, Mark Zuckerberg a signalé que la compagnie n'avait pas une vision suffisamment large de ses responsabilités dans des questions comme la diffusion de fausses nouvelles, l'ingérence dans des élections et dans l'utilisation de données personnelles par ceux qui développent d'autres applications.

Début avril, l'on a appris que les données d'utilisateurs européens de Facebook ont été utilisées de façon indue par l'entreprise Cambridge Analytica, liée à des scandales comme la manipulation du référendum sur la sortie de la Grande Bretagne de l'Union Européenne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162891-le-directeur-de-facebook-demande-pardon-au-parlement-europeen-pour-les-filtrations-de-donnees>



**Radio Habana Cuba**